



INFORMACION MENSUAL

BOLETIN INTERNO DEL CARLISMO

EDICION ESPECIAL



SUMARIO:

- + La Lucha por el poder dentro del franquismo.
- + Conflictos con el ejército.
- + El Carlismo y la Junta Democrática de España.
- + Consignas de tipo general para los militantes carlistas.
- + Montejurra 75.
- + El no del Partido Carlista al asociacionismo.
- + Entrevista de D. Carlos Hugo con Dom Helder Cámara, obispo de Recife (Brasil).
- + Mensaje del Príncipe Norodom Sihanouk de Camboya a los Príncipes Carlos Hugo e Irene de Borbón Parma.

marzo de 1975

EL ASOCIACIONISMO DEL REGIMEN

El Gobierno Arias ante el fracaso del intento de un asociacionismo en demasia controlado, prepara un nuevo plan. Esta vez, parece ser se trata de intentar abrir las puertas del "asociacionismo oficial" a algunas tendencias socializan-

tes y democratizadoras. Así lo ha afirmado Arias Navarro al decir que no comprende por qué los hombres socialistas o demócrata-cristianos no participan en su juego que les ofrece muchas posibilidades, siempre que sean aceptadas las reglas, que no son otras que respetar y prestar su adhesión a los principios del Régimen por que: "No podemos someter los Principios Fundamentales del Movimiento a revisión ni debate; son intangibles. No considero ni necesaria, ni conveniente, ni oportuna la reforma constitucional. Ni comunismos ni se paratismos. Cualquier otra exclusión no podrá ser atribuida al Gobierno ni al Consejo Nacional". Todo esto lo ha dicho Arias Navarro. Quizá surja algún "demócrata" o algún "socialista" mixtificado que se preste al juego. Por otro lado, este intento producirá conmoción en el sector ultra y por ello Arias se "cura en salud" denunciando los ataques recibidos o por recibir de estos.

Los primeros escarceos, en este intento, seguramente producirán algunas adhesiones o esperanzas, en aquellos que aún crean que el Régimen puede configurar su continuidad.

El proceso del Régimen está sentenciado. Ruptura democrática que conduzca a la Libertad, Libertad que disolverá el sistema franquista. El Régimen está sentenciado a desaparecer.

Los "carlistas" o "tradicionalistas" que se prestan al juego

Toda esa comedia que la prensa legal ha mantenido en torno a la aparición, desaparición, intentos, anuncios, etc. de constituir asociaciones acogiendo a la ley promulgada por el Gobierno Arias, ha tenido y seguirá teniendo, algunos actores con etiqueta "tradicionalista" o "carlista". La mayoría de los nombres que suenan son conocidos de los carlistas y no precisamente por tratarse de personas honestas. Así tenemos por un lado a Valiente, Zamanillo, Fagoga, Mazón, Forcadell, Feliciano Barrera, Francisco Guinea; que han pertenecido a la Comunión Tradicionalista-Partido Carlista durante algunos años y que todos ellos están expulsados oficialmente del Carlismo, por su manifiesta deshonestidad política al prestarse al juego que el dictador y los hombres del sistema les propusieron, aceptando otras lealtades y servicios a cambio de nada, porque nada les han dado, a no ser deshonor y patadas. Por otro lado tenemos a José Angel Zubiaur, Auxilio Goñi, Manuel Escudero, José Sarasa, que aprovechando sus títulos de Procurador, concejales o exprocuradores, exconcejales, títulos adquiridos a instancias y apoyo del Carlismo, anuncian la constitución de una asociación de "carácter regionalista", que presta su total adhesión a Arias Navarro, a Franco y a Juan Carlos, como ellos mismos han manifestado públicamente. Estos tampoco están en el Carlismo y así lo hacemos constar para conocimiento de todos los hombres que

(sigue pag 2..)

hasta ayer hacían grandes protestas de lealtad al Carlismo y a su Dinastía, porque esperaban que se podrían seguir sirviendo de ellos. Pero se han vendido y todavía no han cobrado su traición. Hay que desenmascararlos para que no sorprendan a nadie. Todos ellos no tienen nada que ver con el Carlismo. Están con Franco, con Juan Carlos, con el Movimiento.

El Carlismo o el Tradicionalismo de todos estos únicamente les es "válido" ante un Régimen que está podrido y se desmorona.

LA LUCHA POR EL PODER DENERO DEL FRANQUISMO

La última crisis de gobierno,

evidencia un enfrentamiento de los dos grupos actuales, porque si antes fué entre estos y "opus" o tecnócratas, hoy se manifiesta la división y el conflicto frente al grupo de Arias-Juan Carlos. Las noticias que circulan en los medios políticos es que el grupo Girón-Rodríguez de Valcarcel está llevando hasta sus últimas consecuencias el pacto de Fuengirola, mediante el cual los hombres falangistas deben ocupar totalmente el poder ante la debilidad progresiva del dictador tanto en un orden físico como en el de autoridad. Esta operación que debe terminar en su día con la implantación de un régimen fascista, pretende en esta etapa ir sustituyendo a los no afectos a esta causa por hombres de su confianza en la órbita del poder. En estos últimos días se pretendía ya la sustitución de Arias por Rodríguez de Valcarcel. Pero sea por la fortuna o por la habilidad de Arias, parece ser que de momento ha ganado la batalla y se va a proceder, dentro de esta crisis, a un relevo de los fascistas. Por otro lado hay que observar y tener en cuenta que siempre que se producen estas crisis, Arias abre un periodo de promoción intensa de la figura de Juan Carlos, porque en el fondo él es el patrocinador del sucesor y se apoya en esta solución para mantener su poder. En todo esto el Ejército puede jugar un papel preponderante. ¿En qué sentido? Mucho nos tememos que en estos momentos todavía, será con marcado carácter ultra y reaccionario. ¿Favorecería esta actitud a los fascistas?.

CONFLICTOS CON EL EJERCITO

La prensa extranjera durante estos días atrás ha especulado enormemente con una noticia que había circulado en torno al arresto de un grupo de oficiales en Barcelona. Quizá con un tono exagerado están dando una versión que es un tanto peligrosa, porque los nombres que figuran pueden ser causa de complicación para los interesados y de todo un sector del Ejército, más amplio de lo que parece, con conciencia democrática. Lo que es claro y evidente es que en el seno de la institución se está produciendo una fuerte reacción ante la situación de desconcierto político y de corrupción que practica el Régimen y que directamente compromete y desprestigia al Ejército. Los hombres del Régimen se apoyan en la fortaleza y el prestigio del Ejército para utilizarle y ser ejecutor de una justicia que ellos no se atreven a administrar por carecer de moral. La solidaridad en torno a los oficiales arrestados parece ser que se extiende rápidamente en toda la clase de oficiales, precisamente porque los oficiales arrestados se han manifestado en esa línea que antes indicábamos.

El Carlismo, lo está haciendo constar con frecuencia, ha dicho que el Ejército si quiere ser respetado por el Pueblo, si quiere ser pueblo, si quiere ser una institución que se precie de las virtudes que siempre le han adornado, debe desprenderse de esos vínculos que le unen al sistema fascista y denunciar públicamente la corrupción y aquellos hombres que pertenecen al Ejército y quedan inmersos y comprometidos con el estado de corrupción. El Ejército tiene que ser defensor de

la democracia si quiere ser una institución prestigiada y sin embargo en estos momentos está siendo utilizado por un estado, como es el franquista, que es la negación de la democracia y de la libertad.

EL CARLISMO Y LA JUNTA DEMOCRÁTICA DE ESPAÑA

El Partido Carlista que por dos veces se ha integrado en la Junta Democrática de España, por considerar que pudiera representar un instrumento o plataforma unitaria de toda la oposición como camino para la alternativa democrática ante la ruptura del sistema, se ha visto también en la necesidad de retirarse de la misma así como de todos aquellos organismos que dependiesen de ella.

La primera vez que el Partido rompió sus relaciones con dicha Junta fué debido a que algunos miembros de la misma intentaron sorprender a nuestros representantes con una operación montada de pacto de la Junta con Juan de Borbón, mediante el cual el mismo fuese la persona que presidiese ese órgano y el arbitro en caso de la constitución de un gobierno provisional. El Partido al retirarse de la Junta y denunciar la operación hizo constar, mediante nota verbal entregada a la misma, los motivos y circunstancias por los cuales no podía pertenecer a ese organismo. Una vez fracasada la operación con el Conde de Barcelona, la Junta Democrática rectificó su postura e inició una nueva etapa en la cual el Partido Carlista, por considerar objetiva y eficaz, ya podía participar. Una vez integrado en las tareas de la Junta se produjo un desacuerdo del mismo con el resto de los miembros de la Junta al considerar el Partido que el procedimiento de organización está revestido de un manifiesto centralismo. Esta vez sin que existiese ruptura con la Junta, puesto que su no pertenencia a la misma era debido a una cuestión de procedimiento más que de fondo o ideológico, el Partido decidió de momento, mientras existiesen esas causas, no participar en la misma. El Partido mantiene relación con la Junta y con los grupos y personas que la componen.

Para una mayor amplitud de esta información, con caracter reservado, se incluyen las notas que el Partido ha entregado a la Junta así como las que la Junta ha dado al Partido, durante el proceso de las relaciones entre ambos. Estos documentos por su caracter reservado no se les ha dado ninguna difusión y así no se hará mientras no existan motivos para ello.

---ooOoo---

CONSIGNAS DE TIPO GENERAL PARA LOS MILITANTES CARLISTAS

El Partido Carlista no forma parte de la Junta Democrática de España ni de ningún organismo dependiente de la misma, por ello los militantes carlistas no podrán pertenecer a ninguna Junta del nivel que sea ni a aquellos organismos que dependen de ella. El Partido Carlista, no obstante, puede establecer relaciones con las Juntas Democráticas para todas aquellas actividades que queden comprendidas en nuestra línea táctica y respetando la personalidad e independencia del Partido, o sea no figurando nunca como parte de la Junta.

El Partido Carlista deberá crear, de acuerdo con los grupos de la oposición, todas las plataformas unitarias necesarias para la lucha política que conduzca a alcanzar los objetivos propuestos.

El asociacionismo político propugnado por el Gobierno Arias queda totalmente excluido y fuera de nuestra dinámica y actividad política, dado que el Carlismo está en la oposición al Régimen y busca la alternativa democrática que lo sustituya. Así todo aquel que titulándose carlista, o siendo militante del Partido desarrolle alguna actividad dentro del marco del asociacionismo del Régimen, se considera automáticamente no perteneciente al Partido Carlista.

El día 4 de Mayo próximo, será la fecha de la celebración del Acto Carlista de Montejurra. Este acto representa una de las tribunas políticas dentro de la situación actual que el Carlismo dispone para expresar su programa y lanzar su convocatoria de lucha y unidad de todas las fuerzas democráticas que luchan por la libertad. El Partido Carlista se propone este año 1.975 celebrar dicho acto por la proclamación de la unidad. Es por lo tanto consigna para todo militante el iniciar desde este momento la labor de convocatoria para que la asistencia a esta gran Asamblea del pueblo revista caracteres de verdadera asamblea popular. Independientemente de las instrucciones y de la organización que el Partido imparta para la realización del Acto, todos debemos contribuir a su realización y convocatoria con los medios que tengamos a nuestro alcance.

El programa mínimo que el Partido Carlista propugna para la unidad de toda la oposición se basa en tres puntos comunes que facilitan el alcanzar las libertades que todo el Pueblo español busca desde hace cerca de cuarenta años. Este programa es:

- A) Aunar todas las fuerzas de la oposición para presentar la alternativa de cambio, por medios pacíficos, al sistema dictatorial imperante para ser sustituido por la democracia del pueblo.
- B) Una vez desaparecido el régimen fascista y su sistema dictatorial, proceder al establecimiento inmediato de las libertades democráticas sin limitación alguna.
- C) Constitución de un gobierno provisional que garantice el desarrollo de las libertades democráticas un periodo lo más breve posible.

El buscar la incorporación de toda la oposición en torno a este programa mínimo, no significa que los grupos o partidos deban renunciar a sus propios programas ni renunciar a la difusión de su doctrina y exponer sus metas, pues dado que este programa no puede contradecir a ninguno de aquellos, si hará posible la unidad de la oposición como única arma para dar el primer paso frente al régimen que nos oprime.

El Partido Carlista a través de sus organizaciones y de sus militantes está participando en la lucha popular que se desarrolla en todos los frentes. El militante debe considerar que en los momentos actuales esta lucha debe incrementarse y potenciar. Así cualquier reivindicación, cualquier acción que conduzca a la liberación del Pueblo, debe ser reforzada por el Partido Carlista. El Partido no tiene establecido pacto alguno unilateral con otros partidos o grupos pero si lo tiene con el Pueblo. Los militantes carlistas, según su profesión, su lugar de residencia etc. deberán incorporarse de inmediato a la lucha en el sitio que le corresponda. Asambleas, comisiones, profesionales, universitarias, barrios, fabricas, etc. son instrumentos de lucha en los cuales el Partido Carlista está integrado sin ninguna reserva.

Hemos recibido información política de nuestros corresponsales en: Cataluña, Maestrazgo, Valencia, Vizcaya, Sevilla, Castellón y Valladolid. Rogamos al resto, de las diferentes Regiones y Provincias, envíen, de acuerdo con lo convenido, información de todos los sucesos políticos que por insignificantes que puedan parecer ocurran en sus respectivos lugares de residencia.

EL NO DEL PARTIDO CARLISTA AL ASOCIACIONISMO

El día 7 de marzo una representación de la Junta De Gobierno del Partido Carlista, se reunió en Madrid con representantes de los medios informativos españoles, para hacer entrega del siguiente comunicado:

"Los intentos del Regimen para garantizar su continuismo sin modificar las estructuras socio-económicas que lo sustentan, han conducido al Gobierno a buscar una fórmula de apertura política, sin libertad política. Estos intentos, consecuencia de una realidad evolutiva de la sociedad española y de unas exigencias exteriores de convivencia democrática, no permiten el libre juego de las ideologías políticas, que quedan fuera del marco de una constitución que declara permanentes e inalterables los principios del Movimiento Nacional. De este modo se fija el aperturismo en una fórmula conservadora y limitada a las reglas de juego que imponen los intereses del grupo dominante para garantizarlo su continuidad. Estos intentos, por tanto, son un juego ficticio para justificar una democracia que no existe.

El Partido Carlista considera que el asociacionismo político impuesto por ley, es contrario a todo principio de libertad y democracia, porque:

- Una participación política, para que sea auténtica, debe partir del establecimiento de las libertades democráticas. Este establecimiento implica la libertad de asociación y de expresión, sin limitación alguna.

- Las libertades políticas, a su vez, también implican el derecho a la constitución de partidos políticos y no a la exclusión de los mismos por ley.

- La norma permanente e inalterable que no admite revisión de los principios constitucionales, no es válida en un estado democrático y de derecho, porque esos principios excluyen los derechos que garantizan la libertad de las personas y de las comunidades. Una constitución debe ser revisable y susceptible de perfeccionamiento, aunque sean necesarios los cambios cuando la comunidad social, libre y democráticamente constituida, así lo determine.

- El asociacionismo político del Regimen impone por ley la aceptación de unos principios establecidos y de unas condiciones que no permiten a los grupos políticos, por ética política, participar, puesto que tendrían que renunciar a sus propios principios e ideología.

El Partido Carlista, que se encuentra en la oposición política, NO PARTICIPARA en ningún intento de apertura política, mientras no se cumplan estas condiciones de libertad y democracia".

DON CARLOS HUGO RECIBE A MONSEÑOR HELDER CAMARA

El 10 de marzo, don Carlos Hugo de Borbón Parma recibió en su domicilio de París a Don Helder Camara, arzobispo de Redife (Brasil). La entrevista, que tuvo una duración de hora y media, giró en torno a diversos problemas de actualidad mundial, especialmente la lucha que muchos pueblos mantienen frente a la represión de regimenes fascistas o totalitarios. Monseñor Helder Camara, se interesó vivamente por la

situación española y el papel del Carlismo en la oposición, así como su programa de socialismo plural y de autogestión. Como se sabe, el popular arzobispo de Recife es víctima de la violencia que practica el gobierno totalitario de Brasil y su destacada labor en la lucha por la paz y la libertad, le hizo acreedor de ser propuesto al Premio Nobel de la Paz, que nunca le fue concedido por las presiones de los sistemas capitalistas ante ese galardón.

Al término de la entrevista entre don Carlos Hugo y Dom Helder Cámara, se facilitó a la prensa el siguiente comunicado conjunto:

"Don Helder Cámara, arzobispo de Recife (Brasil), se entrevistó el pasado 10 de marzo con el príncipe don Carlos Hugo en el domicilio de éste en París.

Don Carlos Hugo, como líder de la fuerza popular socialista que es el Carlismo, expuso al arzobispo los problemas planteados en España en estos momentos cruciales. La entrevista se prolongó durante hora y media y en el transcurso de la misma abórdaron temas como la justicia en el mundo, los pueblos oprimidos y la promoción de la responsabilidad individual y colectiva, condición absoluta para la Paz".

MENSAJE DEL PRINCIPE SIHANOUK AL PRINCIPE CARLOS HUGO

Durante su reciente viaje a China Popular, los príncipes don Carlos Hugo y doña Irene de Borbón Parma, tuvieron ocasión de entrevistarse en Pekín con el príncipe Norodom Sihanouk de Camboya. Aquel encuentro de dos príncipes que luchan por un socialismo para sus pueblos, encontrándose ambos en el exilio, fue motivo para establecer una profunda relación entre ellos. Muestra de esa amistad, ha sido el telegrama siguiente recibido por don Carlos y doña Irene el pasado 12 de marzo, y que estaba fechado en Pekín, en contestación a una carta enviada por los príncipes españoles a los camboyanos, agradeciéndoles las atenciones recibidas en China:

"Agradecemos infinitamente a Vuestras Altezas Reales su amable carta del 28 de enero de 1.975 que acabamos de recibir en Pekín STOP Los rogamos reciban nuestros más fervientes deseos para su felicidad personal y la del pueblo español que los quiere y tiene puesta su confianza en ustedes STOP En lo que concierne a nuestra lucha de liberación nacional nos sentimos orgullosos y tenemos el gusto de informarles que actualmente está logrando éxitos decisivos STOP Si USA renuncia a la locura de querer a todo costo e inutilmente prolongar la guerra en torno a Phnom Penh, nuestro pueblo recobrará muy pronto la libertad y la paz STOP El pueblo Khmer y nosotros tendremos el placer y nos sentiremos muy honrados en recibirles inmediatamente después de la liberación de Phnom Penh STOP Con nuestra mayor consideración y sincero afecto Norodom Sihanouk de Camboya y Monique Sihanouk"